



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez
alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Proceso electoral 2024 (Último)

En el calendario electoral para la renovación de la Presidencia del país, las Cámaras de Senadores y Diputados, diputaciones locales y en el caso del Estado de México, también los 125 ayuntamientos, se marca el 7 de enero del próximo año, como el inicio del proceso electoral. Del 20 de enero al 10 de febrero del 2024, se realizará la precampaña para diputaciones y ayuntamientos. Mientras que la solicitud de registro de plataformas electorales, habrán de tener un periodo del 5 de abril al 9 del mismo mes y obviamente hablamos del 2024. La solicitud de registro de candidaturas para diputaciones y ayuntamientos habrá de llevarse a cabo del 10 de abril al 19 del mismo mes... La campaña para diputaciones y ayuntamientos será del 26 de abril al 29 de mayo del 2024. Habremos de llegar a la jornada electoral el 2 de junio del 2024, para que la instalación del Congreso se dé el 5 de septiembre del 2024 y la instalación de ayuntamientos el uno de enero del 2025. Cómo está compuesto el Congreso mexicano, pues son 45 diputados de mayoría y 30 de representación proporcional (plurinominales). Los partidos con representación en la Legislatura son: Morena, PRI, PAN, PRD, PT, PVEM y MC.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, francamente la

La actuación de Edgar Orozco Mendoza, sigue asombrando conforme revisamos la información

actuación del ex director de Educación Normal del Estado de México, Edgar Orozco Mendoza, sigue asombrando conforme revisamos más la información obtenida. Jugó -casi literalmente- a la escuelita a un "Turista" -juego de mesa- pero no con billetes de a "mentiritas" sino con recursos públicos, ya lo hemos abordado en entregas anteriores, pero eso de regalar títulos como si fueran volantes, pues está en chino, al menos son cinco los comprobados (ya lo verán, leerán y escucharán en CAPITAL ESTADO DE MÉXICO) dicen algunos, convirtió o estaba por convertir a la dirección en una sucursal de la Real y Pontificia Universidad de Santo Domingo, Campus Estado de México. De ese tamaño ordenaba se hicieran las cosas, amigos, amigas, nueras, compadres no había límite para dar constancias o títulos...En este entramado donde también ya mencionamos al contador Jaime García Hernández, le aseguran a este espacio, está documentada la forma en cómo actuaban con facturas fantasmas alteradas o consecui-

das con algunas amistades y con la participación también del responsable de plazas Omar Navarrete, el exsubdirector de Educación Normal, Maximino Ortiz y el actual subdirector Jesús Cardoso...Como al tal Edgar Orozco Mendoza, dicen que le encanta la fiesta -eso sí de gorra- y el alcohol, pues resulta, en una de esas parrandas se aventó la puntada de fingir el robo a sus oficinas. ¿qué se llevaron? Pues una camioneta. Esto, a pesar de que había vigilancia -los drogaron dijeron en su momento-, pero nunca se comprobó y pues ya sabes, al director hay que comprarle un auto nuevo, pero no igual al otro que chocaron en una "jarra" agarrada con el exsubdirector de Normales, Maximino Ortiz. Chulada de personaje, quien junto con sus hermanos presumió una relación de amistad con el gobernador Alfredo del Mazo Maza, de "piquete de panza" y por ese simple hecho, podían hacer lo que se les pegara la gana y más. Seguro, mañana le seguimos...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.